
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和３年８月 30日 

開 会  時  刻 午後１時 28分 

閉 会  時  刻 午後１時 42分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎吉井 詩子 ○久保  真  宮﨑  誠  北村  勝 

  鈴木 豊司  岡田 善行    品川 幸久  小山  敏 

   

 

     

欠 席 委 員 名  － 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第65号の発行について 

（１）発行日程について 

（２）掲載記事構成について 

２ 議会のＩＣＴ化について 

（１）議会放送について 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井係長、野村主査 

  

  

 

 

 

 伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

吉井会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 65号の発行について」

を議題として、発行に向けての日程や掲載記事構成等の協議を行った。 

次に、「議会のＩＣＴ化について」を議題として協議し、11 月には委員構成も一新するこ

とから、議会放送の経費については次期に引き継ぐことを決定し、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第65号の発行について 

（１）発行日程について 

広報いせ12月１日号と同時配布を予定した日程が了承された。 

次回の広報検討分科会は、９月22日水曜日の本会議閉会後に開催することに決定した。 

 （２）掲載記事構成について 

記事構成について事務局から説明があり、異議なく了承された。 

 

 ２ 議会のＩＣＴ化について 

（１）議会放送について 

議会放送の経費については、前回協議の中での一度業者と減額の交渉をしてみてはど

うかとの意見を受けて、事務局が交渉した結果、現状で既に値引きがされているためこ

れ以上の減額はできない旨の回答があったとの報告があった。 

委員からは、現在の委員会室の固定カメラ等の放送設備を一部改修し、自前で撮影す

ることで経費抑制ができるのではないかと意見も出されたが、現在の分科会委員の体制

では議論する時間も余りなく、11月には委員構成も一新することから、本件については

次期に引き継ぐことを決定し、分科会を閉会した。 

 

 

上記署名する。 

 

 令和３年８月 30日 

 

会  長 


